

Bremen, 26.05.2021

Liebe Eltern, Schüler:innen und Erziehungsberechtigte,

da die Stadtgemeinde Bremen am 24.5.2021 den Schwellenwert von 50 unterschritten hat, kehren die weiterführenden Schulen ab 31.05.2021 zum Regelbetrieb unter Pandemiebedingungen zurück.

Aufgrund des Prüfungsgeschehens im Abitur und im Jahrgang 10 kommt es allerdings zu personellen und räumlichen Einschränkungen im Präsenzunterricht. Um Ihnen eine verlässliche Planungsgrundlage zu geben und einen möglichst geordneten Wiedereinstieg zu ermöglichen, holen wir die Schüler:innen daher schrittweise wieder in die Schule.

- ❖ Ab dem 31.05.2021 kehren die 5., 6. Und 7.Klassen vollständig zurück. Die Schüler:innen der 10.Klassen nehmen an individuellen Beratungsangeboten für die Abschlussprüfungen teil.
- ❖ Ab dem 07.06.2021 kommen die Schüler:innen der Q2 und der 10.Klassen zur 2. Abiturprüfung bzw. Zentralen Abschlussprüfung in die Schule.
- ❖ Die Schüler:innen der Jahrgänge 8, 9, E- Phase und Q1 kehren dann ab dem 14.06. 2021 vollständig zurück.

Folgende Regelungen bestehen weiter:

- ❖ Der Zutritt zum Schulgelände ist nur denjenigen Schüler:innen und sonstigen Personen gestattet, die mittels Schnelltestung oder aktueller ärztlicher Bescheinigung, die nicht älter als drei Tage ist, nachweisen, dass sie nicht mit dem Coronavirus infiziert sind ...
- ❖ Die Pflicht zum Tragen einer Mund-Nasenbedeckung ... bleibt bestehen (Jugendliche ab 16 Jahren und Erwachsene tragen medizinische Masken).
- ❖ Schüler:innen, die zur Risikogruppe gehören, in deren direktem persönlichen Umfeld Personen der Risikogruppe leben oder die andere schwerwiegende Gründe nachweisen, werden von der Präsenzsulpflicht befreit.(aus Erlass Nr. 08/2021Schulorganisation an Schulen im Land Bremen bei Unterschreitung der 7-Tages-Inzidenz von 50)

Wir hoffen, dass wir dadurch ein hohes Maß an Stabilität erreichen und gleichzeitig allen Schüler:innen die Möglichkeit geben, sich auf dem Schulweg und in der Schule in der veränderten Situation an die Hygieneregeln zu gewöhnen.

Mit freundlichem Gruß

Kirsten Addicks-Fitschen  
Schulleiterin